



16.03.2020 – 19:34 Uhr

## H+ soutient les mesures fortes de la Confédération

Bern (ots) -

H+ Les Hôpitaux de Suisse approuve les mesures annoncées aujourd'hui par le Conseil fédéral dans cette situation extraordinaire. Ces mesures contribuent à décharger les hôpitaux et les cliniques et à assurer la fourniture des soins à l'ensemble de la population.

H+ salue tout particulièrement l'appui apporté aux hôpitaux et aux cliniques par l'Armée suisse avec 8000 militaires. Cette mobilisation permet de garantir la fourniture des soins pour l'ensemble de la population.

Dans la situation actuelle, la prise en charge des personnes souffrant de la maladie COVID-19 est absolument prioritaire, tout comme le traitement des autres patientes et patients ainsi que la protection des collaboratrices et collaborateurs. Les hôpitaux, les cliniques et leur personnel mettent tout en oeuvre depuis quelques semaines afin d'assurer des soins optimaux et de prendre en charge les patients dans cette situation extraordinaire. Cette montée en puissance se concrétise, là où c'est nécessaire, par le développement des infrastructures, le soutien de l'armée, l'organisation de postes avancés de triage et de test ainsi que la mise en place de hot-lines. Le personnel de santé doit être remercié tout particulièrement pour son engagement indéfectible.

Contact:

Anne-Geneviève Bütikofer, directrice  
Tél.: 031 335 11 00  
E-mail: anne.buetikofer@hplus.ch

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100062172/100844285> abgerufen werden.